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星
情 《古剑奇谭》让李易峰原本平平淡淡的明星路上掀起了一阵海

啸，留下“国民校草”的美名。之后，电视剧版《小时代》《欢天喜地
俏冤家》《活色生香》等神剧轮番上阵，从来不给粉丝半点喘息时
间。这不，季播剧《盗墓笔记》已经完成剪辑，短短15秒的预告片已
经让大家激动地直捂胸口，“国民校草”再一次开启圈饭模式。
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李易峰
顺其自然地飘着

在李易峰看来，自己的走红是一种非常自然的，就像他

的处事原则：“可能真的要认真去做一件事的时候，不一定

会做得那么好，有时候就是简单随意一点，反而会有一些神

来之笔，我觉得随意要比刻意好一些。”南派三叔找上他来

演吴邪，也正是看中他身上带有的这份天真。但你要是认为

“人畜无害”就是李易峰的全部，那就等着被他的腹黑亮瞎

双眼吧。

心声 Mind

自恋是一种态度
要说现在当红的小鲜肉，TFBOYS、杨

洋、鹿晗、吴亦凡……一溜的90后，可我们李易

峰同学虽然身为“鲜肉军团”的中流砥柱，但是

稍微对他有些了解的人都知道，李易峰已经

是出道八年的“老同学”了。

曾被问及是否觉得自己长

得帅时，他先是“谦虚”地把

自己的五官都黑了个遍，最

后却大言不惭地来了一

句：“这五官呢都一般，但

集中长在李易峰脸上，怎

么就那么好看呢？！”这

种极致的自恋可不是

一般人能轻易模仿

的，李易峰还曾在微

博发了一张蹲在自己

代言的广告牌下作花

痴状的照片，配文“峰

哥好帅，血槽已空，让我

喝口茶冷静一下。”引起

了粉丝的吐槽和跟风模

仿，但心很大的李易峰却不

以为意，还直呼“太爽了！”顺便

贡献了以下一组神回复。

问：怎么会想到拍这么一张照片？

答：因为我也追星啊！

问：追什么星啊？

他说，自己平时很喜欢健身，但坚持不易，尤其是他这样的大忙人，除了保持正确

的运动方法和健康的饮食之外，无法有规律地进行锻炼。不过，李易峰倒是很聪明，会

通过与运动相关的工作机会见缝插针。比如，日前李易峰在上海参加“康师傅绿茶绿

动健康走”活动时，就和数千粉丝共同完成了5公里的绿动健走轻运动，不仅带动起粉

丝一起锻炼，也以自己积极健康的形象向大家传播了健康生活的态度。“由于工作的特

殊性，现在更多会选择像健康走这样的轻运动方式，可以工作锻炼两不误，我觉得这

种轻运动对于我而言是比较可行的锻炼方式。”李易峰认为，对自己的要求越多越高

就越能坚持，他正在努力通过锻炼把自己腹肌的形状练得更好看。

所以，自恋的资本何尝不需后天的努力呢？

而且，虽然小李是自恋了点，但是他也很爱自己的粉丝。粉丝们曾在愚人节打赌他

是否会更新微博，输了的人要抄书，结果当晚他更新了一条微博。后来李易峰得知后

就删了上一条微博，等到12点一过他又重发一条，说那些妹子就不用抄了，他来写。多么

“感动中国”的好青年啊，只不过，前提是别看那张图上的亲笔字，保不准你一看到他

小学生般的可爱字迹时难免要“破涕为笑”。

李易峰的言语总是根正苗红的，但是待人接物上，倒并不拘着，淡定随性的样子

很是招人待见。因为李易峰觉得，简单随意一点，反而会有一些神来之笔，比刻意做些

什么要来得好。

演戏接角色就是如此，他因为信任何炅，没看剧本就接下了电影《栀子花开》。对

于角色是丑还是帅，这个在生活中如此注重形象的人却并不那么在意，“我觉得很多

事情，不应该在某个时期去强求自己，在我看来不一定要去扮丑扮奇葩来演一些跟自

己相差很大的戏，来作为演技的挑战。把目前自己所接到的角色演好，得到大家的认

可，演出大家心目中对这个角色的期待，或者让大家觉得李易峰有了新的东西，那就是

有意义的。”李易峰说，“作为一个演员，看剧本的时候会碰到一些很好玩的角色，就希

望通过自己的方式来把他诠释出来，未来会变成什么样，不太知道。只是觉得现在年

轻，有这个精力的话，就会多去拍一些好的角色。”

随性自然不是件坏事，但当李易峰在微博上为郭碧婷的传闻点赞，而后随即秒删

的事情发生之后，很多人大为惊讶，毕竟作为一个公众人物，此举未免也太过随性了

点……不过，等缓过神来就不难明白这又是一场跌宕起伏的“手滑”大戏。这乌龙点赞

让大家伙笑倒一片。

不仅如此，李易峰也是出了名的会调侃记者，比如问他做过最浪漫最肉麻的事情

是什么？他答，就是在这里跟你聊天；问他喜欢什么类型的女孩？他答，像你这样穷追

不舍问问题的女孩……

小李同学，路漫漫，就不能悠着点走吗？
我觉得很多事情，不应该在某个时期去强

求自己，把目前自己所接到的角色演好，演

出大家心目中对这个角色的期待，那就是

有意义的。

答：追李易峰啊！ 

这位同学，你有脸说，我都不忍听了，只觉头顶飞过一只乌鸦，整个人都不好了……

不过，李同学倒是大方承认是个自恋的人，“我再说不是，就有点太不好意思了。”

据资深娱记爆料，李校草倒并不是因为爆红而飘飘然，而是他即便是在之前不温

不火的时候就已经“飘”着了，从来没飘下过神坛。也是，谁要是也从小被“校草”的名

号捧着长大，估计也能养成这从一而终的好习惯。

估摸着小李也能出一句名言：我交朋友不管他帅不帅，反正没有我帅！

不过，为了帅，“国民校草”也是会变身“霸道总裁”的，前阵子李易峰打了个“飞

的”到隔壁韩国做头发，做完他就飞回来了。粉丝们都感叹，峰峰，你老任性了！

做自己，随性一点
当然了，“鲜肉”也不能鲜一辈子，但是男神却可以永远神。聪明如李易峰怎么会不

明白这个道理呢？


